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Beantwortung und Stellungnahme zu
Anfrage und Antrag

147/2004

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB

Stuttgart, 17.05.04

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

DIE REPUBLIKANER im Stuttgarter Gemeinderat                      

Datum

19.04.04

Betreff

Rückabwicklung des Verkaufs der städtischen Wasserversorgung

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Bewertung der NWS-Anteile erfolgte durch ein Gutachten auf der Grundlage des
Ertragswertverfahrens. Die Bewertung einzelner Unternehmenssparten unterliegt der
Vertraulichkeit. Der Kaufpreis von 2 350 Mio. ����������	
�	��������������	����	�i-
lungen an der NWS und der EnBW entspricht dem ermittelten Wert.

Ein Rückkauf der technischen Infrastruktur des Wasserverteilungsnetzes von der
EnBW ist nicht möglich, da dies zunächst einmal eine grundsätzliche Veräusse-
rungsbereitschaft seitens der EnBW voraussetzt. Sie ist im übrigen für die Bürgerin-
nen und Bürger der Landeshauptstadt auch nicht vorteilhaft, da ein solcher Schritt
stark steigende Wasserpreise zur Folge hätte.

Zu den weiteren Einzelheiten verweise ich auf die Stellungnahme zum Antrag
107/2004 der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN.

Dr. Wolfgang Schuster
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